

21.25

Abgeordneter Klaus Köchl (SPÖ): Abgeordneter Alexander Melchior hat in seiner Rede behauptet, dass ich „Mörder-Sager“ gesagt hätte. – Ich berichtige das: Das ist unrichtig. Der Sachverhalt lautet: Ich habe „Burger-Sager“ gesagt. *(Beifall und Heiterkeit bei der SPÖ. – Rufe: Was? Was? – Rufe bei der SPÖ: Burger! Das Essen! Burger! – Abg. Stögmüller: Wir müssen für die Kärntner Untertitel machen!)*

21.25

Präsident Ing. Norbert Hofer: Herr Abgeordneter, ich darf gratulieren, das war tatsächlich eine tatsächliche Berichtigung. *(Heiterkeit und Beifall bei der ÖVP und bei Abgeordneten von SPÖ und Grünen.)*

Nächster Redner: Herr Abgeordneter Schnedlitz. – Bitte schön.